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المناضل العدني يسقط سهوا من 
كشوفات الهيئة منذ 99م

6أخبار وتتمات

بعد مشاركته في اجتماعات الدورة التاسعة لمنتدى المستقبل بتونس

الأحد - 16 دي�شمبر 2012م -العدد 15638

رئيس الجمهورية يعزي في 
وفاة العميد علي حسين

الانتخابات تثمن دعم 
المانحين لجهودها وأنشطتها 

خطة عمل لمكافحة سوء 
التغذية لدى الأطفال بتعز 

اللجنة الخليجية لمكافحة الأمراض 
المعدية تناقش عددا من القضايا 

وزير الخارجية يعود إلى صنعاء 

بحث سبل التعاون المشترك بين 
الجيشين اليمني والبلغاري 

بحث مجالات التعاون الفني 
مع الوكالة الأمريكية للتنمية 

❊  �سنعاء / �سباأ:
بع��ث الأخ الرئيس عب��د ربه منصور هادي رئي��س الجمهورية برقية 
عزاء ومواساة إلى الأخ وكيل وزارة الخارجية محمد حسين حاتم وجميع 
إخ��وان وأولاد المرحوم الفقيد العميد الركن علي حس��ين حاتم الذي 

وافاه الأجل بصورة مفاجئة إثر جلطة.
وعبر الأخ الرئيس عن بالغ الأس��ى والأسف وصادق العزاء والمواساة 
بهذا المصاب، مشيرا إلى أن الفقيد كان من الضباط الخيرين القادرين 
على العطاء، والذين عملوا بإخلاص في س��لك القوات المسلحة سلاح 

القوات الجوية.
مبتهلا إلى الله تعالى أن يتغمد الفقيد بواسع رحمته ويسكنه فسيح 

جناته، وأن يلهم أهله وذويه الصبر والسلوان.
“ إنا لله وإنا إليه راجعون”.

❊  �سنعاء / �سباأ:
عقدت اللجنة العليا للانتخابات والاس��تفتاء اجتماعا لها أمس برئاس��ة نائب 

رئيس اللجنة القاضي خميس سالم الديني .
وخ��لال الاجتماع اس��تمعت اللجنة إلى ش��رح مفصل من قب��ل رئيس قطاع 
العلاقات الخارجية القاضي الدكتور علي س��ليمان علي بشأن التقرير المرفوع 
من قبل كبير المستش��ارين في البرنامج الإنمائي للأمم المتحدة والمتضمن 

رؤية المانحين بشأن دعم مهام وأعمال اللجنة للمرحلة القادمة.
وثمن��ت اللجنة عالي��اً تفاعل المجتم��ع الدولي والمانحين ف��ي دعم جهود 
وأنش��طة اللجنة العليا للانتخابات والذي سيس��هم وبش��كل كبير في إنجاح 

المهام المسندة إلى اللجنة خلال المرحلة القادمة.
وناقشت اللجنة عددا من التقارير المرفوعة إليها من قبل اللجان الميدانية 
المكلفة بزيارة فروع الأمانة العامة في أمانة العاصمة وصنعاء والجوف ،وبعد 
نقاش مس��تفيض لما تضمنته تلك التقارير اتخذت اللجنة عدداً من القرارات 

والمعالجات المناسبة .
كم��ا اطلعت اللجنة على عدد من التقارير المرفوعة واتخذت إزاءها القرارات 
المناس��بة. وكانت اللجنة قد اس��تعرضت محضر اجتماعها الس��ابق ووافقت 

عليه.

❊   تعز / �سباأ:
وقع محافظ تعز ش��وقي أحم��د هائل أمس مع ممثل منظمة اليونيس��يف لدى 
اليمن جيري كالبري على خطة عمل مكافحة سوء التغذية لدى الأطفال بالمحافظة 

وتستمر لعامي 2013 و 2014م بكلفة 20 مليون دولار.
وعق��ب التوقيع عبر محافظ تعز عن تقديره للجه��ود التي تبذلها المنظمة في 
مكافحة س��وء التغذية لدى الأطفال والاستجابة السريعة لنتائج المسح التغذوي � 

سمارت - الذي نفذته اليونيسيف في ثماني مديريات من مديريات المحافظة.
وأكد المحافظ دعم السلطة المحلية بتعز لكافة المشاريع والبرامج التي تنفذها 
اليونيس��يف في تعز ,واس��تعداد الس��لطة المحلي��ة للعمل على تكامل أنش��طة 
المنظمة مع الأنش��طة الرسمية والقطاع الخاص وخلق ش��راكة فاعلة في تنفيذ 

برامج اليونيسيف المختلفة ومنها خلق فرص عمل للشباب.
من جانبه استعرض ممثل منظمة اليونيسيف مستوى تنفيذ أنشطة اليونيسيف 
بتعز منذ عام 2007 م، مش��يرا إلى أن دخول المنظمة في تنفيذ برنامج مكافحة 
س��وء التغذية، يأتي كون تعز تحتل المرتبة الثانية من حيث سوء تغذية الأطفال 

خاصة في المناطق الساحلية حسب نتائج المسح على مستوى الجمهورية.

❊  �سنعاء / �سباأ:
عق��دت اللجن��ة الخليجي��ة لمكافحة 
الأمراض المعدي��ة اجتماعاً أمس في 
العاصم��ة صنعاء برئاس��ة وكيل وزارة 
الصحة العامة والسكان الدكتور ماجد 
يحي��ى الجني��د بحضور المدي��ر العام 
التنفيذي لمجل��س وزراء الصحة لدول 
مجلس التعاون ل��دول الخليج العربي 

الدكتور توفيق احمد خوجة .
ناق��ش الاجتماع عدداً من المواضيع 
الصحية وكذا الجوانب المتعلقة بدعم 

حملات شلل الأطفال في اليمن.
وف��ي بداية الاجتماع رح��ب الدكتور 
الجنيد بأعضاء اللجنة المش��اركين في 
الاجتماع، مس��تعرضاً الوض��ع الوبائي 
لش��لل الاطفال خلال السنوات الثمان 
بذلته��ا  الت��ي  والجه��ود  الماضي��ة 
ال��وزارة ف��ي التغلب عل��ى الوباء الذي 
ظه��ر ف��ي ع��ام 2005 م بمحافظ��ة 
الحدي��دة بالتع��اون م��ع المنظم��ات 
الدولي��ة والأش��قاء م��ن دول مجلس 
التعاون والتي اثم��رت عن خلو اليمن 
م��ن فيروس ش��لل الاطف��ال منذ عام 

2006م وحتى اليوم .
وق��ال “ان مخاط��ر في��روس ش��لل 
الاطف��ال لا زالت قائمة بس��بب وجود 
فيروس ش��لل الاطفال في بعض دول 
القرن الافريقي التي يتدفق اللاجئون 
منها الى اليمن وبأع��داد كبيرة الامر 
ال��ذي يوجب اس��تمرارية اخذ الحيطة 
الاطف��ال  ش��لل  حم��لات  وتنظي��م 

ورف��ع نس��بة التغطي��ة على مس��توى 
الجمهورية اليمنية “.

وأش��ار الوكي��ل الى التحدي��ات التي 
تواج��ه ال��وزارة ف��ي تنفي��ذ الحملات 
بكفاءة وج��ودة عالية وف��ي مقدمتها 
والصعوب��ات  الس��كاني  التش��تت 
الجغرافية..مشيداً بالدعم المقدم من 
مجلس التعاون لمكافحة شلل الاطفال 

في اليمن.
من جانبه اشاد الدكتور توفيق احمد 
خوج��ه بالانج��از الكبي��ر ال��ذي حققه 
اليم��ن في اس��تئصال ش��لل الاطفال 
وإع��لان خلوه من الم��رض في يوليو 
الصح��ة  وزراء  ان   “ م..وق��ال   2009
ب��دول مجل��س التع��اون ق��رروا ف��ي 
المؤتمر ال��� 70 الذي عقد في الدوحة 
تقديم الدعم المطلوب لوزارة الصحة 
للاس��تمرار في تنفيذ حملات التطعيم 
ضد ش��لل الاطفال وفق خطة تنفيذية 

واضحة ومؤشرات مراقبة الاداء.
واس��تعرض الدكتور خوج��ة الوضع 
دول  ف��ي  الاطف��ال  لش��لل  الوبائ��ي 
مجلس التعاون والتي تمكنت جميعها 
م��ن التخلص من ش��لل الاطفال منذ 

وقت مبكر .
فيم��ا اكد عض��و المكت��ب التنفيذي 
لمجل��س وزراء الصح��ة ب��دول الخليج 
ممث��ل اليمن ف��ي الاجتم��اع الدكتور 
عب��دالله الدح��ان وق��وف دول مجلس 
التع��اون من اج��ل تحس��ين الاوضاع 

الصحية في دول المجلس.

❊  �سنعاء / �سباأ:
ع��اد الى صنعاء أمس وزي��ر الخارجية الدكتور ابو بكر عب��د الله القربي بعد 
مشاركته في اجتماعات الدورة ال�9 لمنتدى المستقبل التي عقدت في تونس 
خلال يومي 12-13 ديس��مبر الجاري بمش��اركة وزراء خارجية بلدان الش��رق 
الاوس��ط وش��مال إفريقيا ونظرائهم في دول مجموعة الثماني وممثلين عن 

المجتمع المدني والقطاع الخاص.
وأوض��ح القرب��ي أن المنتدى الذي يعقد كل س��نة قد اس��تعرض عدداً من 
القضاي��ا والموضوعات المهمة منها مس��توى الاصلاحات التي تمت في دول 
المنطقة والقواني��ن التي تتعلق بالديمقراطيات والحري��ات و قضايا تمكين 
المرأة بالإضافة الى القضية الفلس��طينية التي حازت على مساحة كبيرة من 
الناق��ش خاصة بع��د موافقة الجمعي��ة العمومية للأمم المتح��دة بالاعتراف 

بدولة فلسطين كدولة مراقبة.
وبي��ن وزي��ر الخارجي��ة ان الجمهورية اليمني��ة قدمت ورقة عم��ل حول ما 
ت��م انج��ازه و الجهود الت��ي تبذل من اج��ل التعديلات الدس��تورية والإعداد 

للانتخابات القادمة والاصلاحات الاقتصادية والسياسية في البلاد.

❊  �سنعاء / �سباأ:
 التقى وزير الدفاع اللواء الركن 
محم��د ناصر احم��د صباح أمس 
أعض��اء اللجنة اليمني��ة البلغارية 
المش��تركة برئاس��ة نائ��ب وزير 
الصناع��ة والتجارة محس��ن علي 
النقيب م��ن الجانب اليمني،ومن 
نائب  برئاس��ة  البلغاري  الجان��ب 
والسياحة  والصناعة  الطاقة  وزير 
ايفو مارينوف، ونائب وزير الدفاع 

فالنتين راديف.
ورح��ب وزي��ر الدف��اع بأعض��اء 
البلغارية.. مشيداً  اليمنية  اللجنة 
العس��كري  التع��اون  بعلاق��ات 
والمدن��ي الت��ي ترب��ط اليم��ن 
وبلغاري��ا والش��عبين الصديقين 

اليمني والبلغاري..
وتم بحث علاق��ات التعاون بين 
بلادن��ا وجمهوري��ة بلغاري��ا في 
الجوان��ب العس��كرية وخاصة في 
مجال تبادل المعلومات والتدريب 
التخصصية  والجوان��ب  والتأهيل 
الأخرى المحددة في البروتوكولات 

الش��راكة  وس��بل تطوير وتعزيز 
القائمة بين البلدين والش��عبين 
والجيش��ين الصديقي��ن لما فيه 

خدمة المصالح المشتركة.
وعب��ر وزي��ر الدفاع ع��ن حرص 
م��ن  الاس��تفادة  عل��ى  اليم��ن 
ف��ي  البلغاري��ة س��واء  الخب��رات 
المجال العس��كري أو في مجالات 
التنمي��ة الأخرى.. مؤك��داً أهمية 
توسيع مجالات التعاون مع الدول 
الداعمة لليم��ن وبما يعمل على 
بناء ش��راكة مثمرة بين البلدين 

والشعبين الصديقين.
من جهته أش��اد رئيس وأعضاء 
الوفد البلغاري بالمستوى المتطور 
الذي وصلت إليه علاقات الشراكة 
التنموية والتعاون العسكري بين 
البلدي��ن الصديقين معربين عن 
الداعم  بلغاريا  موقف جمهوري��ة 
لليم��ن وبما يحفظ وحدته وأمنه 

واستقراره.
وفي آخر اللقاء تم تبادل الدروع 

والهدايا التذكارية.

❊  �سنعاء / �سباأ:
ناقش وزير التعليم الفني والتدريب 
نعم��ان خلال  عبدالحافظ  المهن��ي 
لقائه أمس وف��د الوكالة الأمريكية 
للتنمي��ة في ش��مال أفريقيا واليمن 
برئاس��ة مليس��يا س��كودا، إمكانية 
مس��اهمة الوكالة في تقديم الدعم 

للتعليم الفني والتدريب المهني .
وتط��رق اللق��اء إلى أهمي��ة إيجاد 
والوكال��ة  ال��وزارة  بي��ن  ش��راكة 
الأمريكي��ة للتنمي��ة لدع��م التعليم 
الفني وتدري��ب المدربين بما يخدم 
تحس��ين جودة التعلي��م الفني ورفع 

مستوى المخرجات المهنية.
وفي اللقاء أكد وزير التعليم الفني 
أن ال��وزارة تعم��ل حاليا عل��ى إعداد 
المهني(  التمويل  )مؤسسة  مشروع 
المعاه��د  خريج��ي  لدع��م  يه��دف 
المهني��ة ومس��اعدتهم عل��ى فت��ح 

مشاريعهم الصغيرة الخاصة بهم.
ودع��ا كاف��ة المانحي��ن والقط��اع 
الخاص إلى التعاون مع الوزارة لدعم 
إنشاء هذه المؤسسة، بما يسهم في 
خدم��ة المخرجات الفني��ة والمهنية 

والحد من البطالة ومكافحة الفقر.
من جانبها اش��ارت رئيس��ة الوفد 
إل��ى أن الوكالة خلال الفترة القادمة 
ستعمل على دراسة احتياجات الدعم 
الممك��ن تقديم��ه للمس��اهمة في 
تطوير التعليم الفن��ي والمهني في 
اليمن بم��ا يخلق ش��راكة فاعلة مع 

سوق العمل والقطاع الخاص.
الأمريكية  الوكال��ة  وأكدت حرص 
للتنمية عل��ى تعزيز هذه الش��راكة 
لتس��هيل إجراء المش��اريع الإنمائية 
الهادفة إلى زيادة التوظيف والقضاء 
عل��ى البطالة والانخراط في س��وق 

العمل.

استقبل أمين..
 الإنسان وخدمته ولا يقتصر ذلك 
الاسلوب  او  المخالفات  كتابة  على 

الزجري.
كيفية  الى  الرئيس  الاخ  وتطرق 
وجود مركز الشرطة في خدمة التجمع 
الكثافة  حجم  حيث  م��ن  السكاني 

السكانية وحاجة الخدمة الشرطوية.
كما تتطرق الى عدد من القضايا 
التي تتصل بتطوير هذا الجانب من 
الأداء وارتباطه المباشر من المجتمع.

وفي اللقاء عبر أمين عام مجلس 
شكره  ع��ن  ال��ع��رب  الداخلية  وزراء 
إتاحته  على  الرئيس  للأخ  وتقديره 
الفرصة لهذا اللقاء الطيب .. مشيرا الى 
الانسجام الكامل في اطار عمل لقاءات 
وزراء الداخلية العرب السنوية وبرامج 
العمل التي تتم في هذه اللقاءات .. 
مؤكدا انها تحقق نجاحات نوعية في 

كل مرة .
الكبيرة  التجارب  ان  الى  واش��ار   
وصلت الى عمل الشرطة المجتمعية 
وهي التي تتولى العمل الشرطوي نيابة 
عن الجانب الرسمي في اطار التعاون 

والترابط بين الشرطة والمجتمع.
وق��ال هناك ت��دارس على أهمية 
ترابط العمليات التأمينية والمجتمعية 
مع مسؤولية الداخلية في الكثير من 

القضايا المتصلة بهذه النواحي .
حضر اللقاء نائب مدير عام الانتربول 

الدولي العقيد باسل نورالدين.

الرئيس يطلع..
 اليمن إلى بر الأمان.

العمل  أمين ع��ام منظمة  وق��ال 
يمثل  الرئيس  الأخ  إن  ال��ع��رب��ي:” 
الشرعية القوية والوحيدة في تنفيذ 
المبادرة الخليجية وآليتها التنفيذية 
المزمنة والمدعومة بقراري مجلس 
2051 “، وأك��د أن  2014 و  الأم��ن 

الدعم الذي حصل عليه اليمن إقليميا 
الاقتصادي  المستوى  وعلى  ودوليا 
والأمني والسياسي يمثل دعما نوعيا 
واستثنائيا أيضا من أجل أمنه الداخلي 

والأمن الإقليمي والدولي.
وأكد أن الإجماع سواء من الإجماع 
الأخ  ساعد  قد  ال��دول��ي  أم  الاممي 
الرئيس بالوصول إلى هذه النتائج 
المرحلة  بإنجاح  المتمثلة  الايجابية 
الانتقالية من  المرحلة  الأول��ى من 
أجل إخراج اليمن من الوضع المرير 
والتطور  والوئام  السلام  آفاق  إلى 

الازدهار .

البرلمان يناقش..
مزرعة للرياح بقدرة )60( ميجاوات 
في المخا المبرمة بين حكومة بلادنا 
والصندوق العربي للإنماء الاقتصادي 
والاجتماعي بمبلغ 18 مليون دينار 
مليون   65 مبلغ  يعادل  ما  كويتي 

دولار أمريكي.
ويهدف المشروع إلى دعم توليد 
من  جزء  لتلبية  الكهربائية  الطاقة 
الطلب المتزايد على القدرة والطاقة 
الوقود  استخدام  دون  الكهربائية 
الأح��ف��وري وذل��ك عن طريق إنشاء 
مزرعة للرياح بقدرة )60( ميجاوات 
بشبكة  وربطها  المخا  منطقة  في 

النقل الكهربائية.
وقد أرجأ المجلس التصويت على 

هذا القرض إلى جلسة أخرى.
وأقر المجلس في هذه الجلسة أن 
يدرج في جدول أعماله تقرير لجنة 
والرياض  والشباب  العالي  التعليم 
بشأن طلب مناقلة في أبواب وفصول 
وبنود موازنة صندوق رعاية النشء 

والشباب والرياضة لعام 2012م.
وكان المجلس قد استهل جلسته 
باستعراض محضر جلسته السابقة 
ووافق عليه وسيواصل أعماله صباح 

اليوم الأحد بمشيئة الله تعالى. 

باسندوة يؤكد..
 والنقل والصحة والغاز وغيرها.

اللجنة  اجتماعات  أن  وأك���دوا 
من  ع��دد  توقيع  عنها  سيتمخض 
اتفاقيات التعاون في مجالات مختلفة 
يعول عليها الدفع قدما بالعلاقات 
رحبة  آفاق  إلى  المشتركة  الثنائية 

من التطور والتقدم.
وقد بارك الأخ رئيس الوزراء أعمال 
اللجنة .. مثنيا على ما يتضمنه جدول 
أعمالها من مواضيع وقضايا تصب 
في خدمة تمتين أواص��ر العلاقات 
البلدين  بين  المشتركة  الثنائية 
واقع  مع  ينسجم  بما  الصديقين، 
العلاقات التاريخية والحرص المتبادل 

على تطويرها في كافة المجالات.
اللجنة  ب��اس��ن��دوة  الأخ  وح��ث 
المشتركة على إعطاء أولوية خاصة 
المجالين  في  التعاون  لمناقشة 
وإيجاد  والاستثماري،  الاقتصادي 
آليات لتحفيز المستثمرين والشركات 
اليمن  ف��ي  للاستثمار  البلغارية 
الواعدة  الفرص  من  للاستفادة 

والمتاحة في مختلف القطاعات.
ولفت إلى حاجة بلادنا للاستفادة 
الصحية  البلغارية  الخبرات  من 
والعلاجية في تطوير إدارة الخدمات 
الصحية في المستشفيات الحكومية 
اليمنية فضلًا عن تقديم عدد من 
الجرحى  للشباب  العلاجية  المنح 
جراء الأحداث التي شهدتها بلادنا 

العام الماضي.
البلغاري  المسئول  أكد  ب��دوره 
لليمن  دعمها  بلاده ستواصل  أن 
سواء على المستوى الثنائي أو من 
الاتحاد  في  كعضو  موقعها  خلال 
الأوروب����ي.. م��ؤك��دا على الفرص 
المتعددة المتاحة لتطوير العلاقات 
والثقافية  والتنموية  الاقتصادية 
انه  موضحاً  وبلغاريا..  اليمن  بين 
سيتم خلال الزيارة مناقشة إمكانية 
إنشاء مصنع للملبوسات العسكرية 

والمدنية ومعدات الحماية الأمنية.
وزارة  وك��ي��ل  المقابلة  حضر 
سلمان  محمد  والتجارة  الصناعة 
ومدير دائرة التسليح بوزارة الدفاع 
احمد قاسم جباري والقائم بالأعمال 
بالأصالة في سفارة اليمن في بلغاريا 
السفير احمد سيف القدسي ومساعد 
مدير مكتب رئيس الوزراء السكرتير 
الخاص علي النعيمي ومن الجانب 
البلغاري نائب وزير الدفاع فالنتنيان 
راديف وسفير بلغاريا بصنعاء بوريس 

بوريسوف .

شملت معظم..
منقبة  قامت سيدة  الغربية،  في 
بجمع بطاقات السيدات والتصويت 

لهن.
ولم يتم السماح بدخول اللجنة إلا 
لمن يقول حسبنا الله ونعم الوكيل، 
وبدت كأنها كلمة سر متفق عليها، 
الفندقية  المدرسة  لجنة  في  وذلك 

بحي مصر الجديدة في القاهرة.

كلينتون بدأت..
سقطت،  ثم  بالجفاف،  إصابتها   

فتعرضت لارتجاج في المخ “.
للشفاء  تتماثل  بدأت   “ أنها  وأكد 
وستبقى في منزلها تحت إشراف الأطباء، 
الذين نصحوها باستئناف العمل من 
البيت الأسبوع المقبل “، فيما لم تتوافر 
حتى الآن تفاصيل أخرى عن حالة الوزيرة 

الامريكية.
رحلتها  ألغت  قد  كلينتون  وكانت 
والشرق  أفريقيا  شمال  الى  المقررة 
الأوسط، بسبب الفيروس الذي أصاب 

معدتها.
يذكر ان كلينتون )65 عاما( صرحت 
بأنها لا تعتزم الاستمرار فى موقع وزيرة 
للرئيس  الثانية  الولاية  في  الخارجية 

الأمريكي باراك أوباما.

الدفاع والأركان والقوات الجوية تنعى العقيد عبد الله رضوان
❊  �سنعاء / �سباأ:

نعت قيادة وزارة الدفاع ورئاس��ة هيئة الأركان العامة وقيادة القوات الجوية 
والدفاع الجوي العقيد طيار عبدالله رضوان محمد أحمد الذي وافاه الأجل عن 
عمر ناهز ال� 62 عاماً قضى معظمه في خدمة الوطن والقوات المس��لحة في 

مجال القوات الجوية والدفاع الجوي.
وأشار بيان النعي إلى أن الفقيد رحمه الله كان من خيرة الطيارين المتفانين 
ف��ي أداء الواج��ب وله بصمات في تأس��يس وتطوير الق��وات الجوية والدفاع 
الجوي، كما تقلد ع��دداً من المناصب القيادية كان آخرها رئيس أركان اللواء 

الرابع طيران.
وقد شيع جثمان الفقيد إلى مثواه الأخير في مقبرة سواد حنش بعد الصلاة 

عليه أمس في جامع السلطان.
تغمد الله الفقيد بواس��ع رحمته وغفرانه وأس��كنه فسيح جناته، وألهم أهله 

وذويه الصبر والسلوان.
“إنا لله وإنا إليه راجعون”.

❊ �لحديدة / �سباأ:
والتجارة  الصناع��ة  وزي��ر  وق��ع 
الدكتور س��عد الدي��ن بن طالب 
م��ع  الحدي��دة  بمدين��ة  أم��س 
ش��ركة  ادارة  مجل��س  رئي��س 
لتطوير وتش��غيل المنطقة الحرة 
الصناعية عبدالجلي��ل ثابت على 
محض��ر البدء بتفعي��ل الإجراءات 
التنفيذية لمشروع نواة المنطقة 

الصناعية في الحديدة.
وأك��د وزي��ر الصناع��ة أهمي��ة 
اس��تكمال الإج��راءات المتعلق��ة 
بالمشروع ليشكل نقلة ملموسة 
في عملية جذب الاستثمارات الى 
البل��د ، مش��يرا إلى أنه س��تبذل 
المش��روع  لتحقيق  الجهود  كافة 
فعلي��ا على ارض الواق��ع ، منوها 
بأنه س��يتم مطلع الع��ام القادم 
الأولي��ة  الإج��راءات  اس��تكمال 
للمش��روع لرفعه��ا إل��ى مجلس 
الق��رارات  لاس��تصدار  ال��وزراء 
اللازم��ة للب��دء بتنفي��ذ المرحلة 
التطويرية  العملي��ة  ف��ي  الأولى 
الصناعي��ة  المنطق��ة  لمش��روع 
بالحدي��دة الأم��ر ال��ذي س��يوفر 
فرصاً متاحة لجذب الاس��تثمارات 
للمحافظة  الصناعية  والأنش��طة 
بشكل خاص واليمن بشكل عام 

وتوفير فرص عمل جديدة.
الى ذل��ك اطلع وزي��ر الصناعة 
والتجارة ومع��ه محافظ الحديدة 
اكرم عطي��ة على ما ت��م تنفيذه 
المنطق��ة  مش��روع  ارض  ف��ي 
الصناعية من قب��ل الحكومة في 
شبكة الطرقات في نواة المنطقة 
وكذا س��ير إنش��اء المصانع التي 
خصصت له��ا ارض لإقامتها في 

إطار المنطقة الصناعية .
وحث وزير الصناعة المسؤولين 
ف��ي المنطق��ة الصناعي��ة عل��ى 
ض��رورة المتابع��ة والحفاظ على 
للحاجة  الارض وتخصيصها وفقا 
الفعلية للأنش��طة الصناعية بما 
يحق��ق الاس��تغلال الأمث��ل لها.
بالإضاف��ة ال��ى أهمي��ة تش��جيع 
المستثمرين المحليين والأجانب 
لإقام��ة العدي��د م��ن المش��اريع 
ف��ي  والصناعي��ة  الاس��تثمارية 
المنطق��ة بم��ا يخدم اس��تيعاب 

البطالة وتوفير فرص العمل.
واس��تمعا م��ن مدي��ر المنطقة 
الله  عب��د  بالحدي��دة  الصناعي��ة 
الإس��تراتيجية  الخطط  الب��كاري 
للمنطقة المتمثلة في اس��تيعاب 
كاف��ة الخدم��ات الأساس��ية مثل 
والش��رطة  المدن��ي  الدف��اع 

والتي  البترولية  المواد  ومحطات 
س��وف تس��هم في تعزي��ز ريادة 
المنطق��ة الصناعي��ة ف��ي جذب 
وتقديم  الأجنبي��ة  الاس��تثمارات 

التسهيلات .
كما اطلعا على مكونات مشروع 
للصناع��ات  ي��زن(  )ذو  مجم��ع 
الصناعية  المنطقة  المعدنية في 
انعم  للمس��تثمر محم��د طاه��ر 
حيث تبلغ كلف��ة المرحلة الأولى 
دولار  12ملي��ون  المش��روع  من 
واستمعا من مدير المجمع محمد 
ياس��ين العزع��زي ع��ن مكونات 
المجم��ع الصناعي الذي س��ينفذ 
على خمس مراحل ولمدة ثماني 
سنوات وس��يقوم بإنتاج المباني 
الحديدية وبناء المصانع العملاقة 
في المنطقة وإنتاج هياكل ومواد 
معدنية ذات جودة عالية تنافس 
اكب��ر الش��ركات العالمي��ة وبأيد 
محلي��ة وطنية تعزز دور الاقتصاد 
الوطن��ي والصناع��ة المحلية في 

الأسواق الخارجية .
من جانب آخر تفقد وزير الصناعة 
التجارة ومحاف��ظ المحافظة فرع 
للمواصف��ات  اليمني��ة  الهيئ��ة 
الج��ودة  وضب��ط  والمقايي��س 
واستمعا إلى ش��رح تفصيلي من 

مدي��ر ع��ام الهيئ��ة جم��ال عبد 
الرحم��ن القباطي عن الآلية التي 
تنفذها الهيئة, كما تفقدا مختبر 
فحص حب��وب القمح وكذا مختبر 
تأكي��د الج��ودة لفح��ص المواد 
والصناعية،  والكيماوية  الغذائية 
وكذا أقس��ام المعلومات والإفراج 

الآلي.
وأش��اد الوزير بم��ا وصلت إليه 
الهيئة من مستوى متطور, وحث 
القائمين عليها على بذل المزيد 
من الجهود والتعامل بمصداقية 

وشفافية.
بعد ذلك تفق��دا ميناء الحديدة 
رئي��س  ض��م  اجتماع��ا  وعق��دا 
مؤسس��ة موان��ئ البح��ر الأحمر 
محم��د أبو بكر إس��حاق ناقش��وا 
التنس��يق والتع��اون بي��ن  في��ه 
المواصف��ات والمقاييس وضبط 
الصناعي��ة  والمنطق��ة  الج��ودة 
ومؤسس��ة موانئ البح��ر الأحمر 
وآلية التعامل بين هذه المصالح 

الحكومية .
رافق��ه في ه��ذه الزي��ارة وكيل 
وزارة الصناع��ة والتجارة عبدالإله 
ش��يبان ومدي��ر ع��ام المنطق��ة 
الصناعية وعدد من المس��ئولين 

في الجهات ذات العلاقة .

❊  �سنعاء / �سباأ:
بدأت أمس بصنعاء اجتماعات اللجنة 
الفني��ة الوزاري��ة اليمني��ة – البلغارية 
المشتركة برئاسة نائب وزير الصناعة 
والتجارة محس��ن عل��ي النقيب ونائب 
وزي��ر الاقتص��اد والطاق��ة والس��ياحة 

البلغاري ايفو مارينوف.
وتناق��ش اللجن��ة على م��دى يومين 
التع��اون  وتوس��يع  تنمي��ة  آف��اق 
كاف��ة  ف��ي  البلدي��ن  بي��ن  الثنائ��ي 
اس��تعراض مش��روع  المجالات،وك��ذا 
الاتفاقي��ة والبروتوك��ول ال��ذي أعدته 
اللجن��ة التحضيرية للتوقي��ع في ختام 
اجتماع��ات اللجنة الوزارية المش��تركة 
وكذا تقييم مس��توى تنفيذ الاتفاقيات 
التع��اون  ومذك��رات  وبروتوك��ولات 

الموقعة بين البلدين .
وفي الاجتماع أشار نائب وزير الصناعة 
والتجارة إلى أهمية توسيع أطر التعاون 
الثنائ��ي بين البلدي��ن الصديقين في 
مج��الات التجارة والصناع��ة بما يخدم 

المصالح المشتركة.
وعبر عن تطلعه في أن تس��هم هذه 
الاجتماعات في تعزي��ز أواصر التعاون 
الاقتصادي والتجاري والاستثماري بين 
البلدين بما يرتقي لمستوى العلاقات 
إل��ى  المتمي��زة.. مش��يرا  السياس��ية 
أهمية تعزي��ز معدلات التبادل التجاري 
والتي شهدت في الفترة الأخيرة تطوراً 

ملحوظاً.
لف��ت نائب وزي��ر الصناع��ة والتجارة 
إلى ضرورة تشجيع القطاع الخاص في 

البلدين على إقامة مشروعات مشتركة 
ف��ي المج��الات الصناعي��ة والزراعي��ة 
والس��مكية والخدمات السياحية وكذا 
إيجاد قنوات اتصال بين رجال الأعمال 
في البلدي��ن الصديقين لأهميتها في 
زي��ادة التب��ادل التج��اري والاس��تفادة 
من الخبرة البلغارية ف��ي مجال تنمية 
الص��ادرات وتحدي��ث الصناعة وجذب 
الاستثمارات المباشرة وإدارة وتسويق 
المناطق الصناعي��ة ونقل التكنولوجيا 
الحديث��ة، فضلا ع��ن تس��هيل حركة 
انسياب المبادلات التجارية وإزالة كافة 

الصعوبات التي تواجهها .
من جانبه أش��ار نائب وزير الاقتصاد 
والطاقة والسياحة البلغاري إلى أهمية 
ه��ذه الاجتماعات كونها س��تفتح آفاقاً 

رحبة بين البلدين وتعمق من علاقات 
التعاون الثنائية بينهما .

وأكد مارينوف حرص بلاده على فتح 
آفاق جديدة للارتقاء بمستوى التعاون 
بي��ن البلدي��ن ف��ي كافة المج��الات.. 
مبديا رغبة بلغاريا في تطوير العلاقات 
التجارية وتوسيع الاستثمارات البلغارية 
في اليم��ن في مختل��ف القطاعات بما 

يخدم المصالح المشتركة للبلدين .
ولفت إلى أهمية زيادة حجم التبادل 
التج��اري بي��ن البلدين ما يس��اعد في 
التنمية الاقتصادية.. مشيرا إلى أهمية 
تعزيز التعاون في المجالات العسكرية 
والصناعة والأغذية والسياحة والأدوية 
والنق��ل البح��ري والطاقة واس��تخراج 

المياه وغيرها من المجالات .

❊ نيروبي / �سباأ:
التق��ى وف��د اللجنة العلي��ا للانتخابات والاس��تفتاء 
برئاسة رئيس اللجنة القاضي محمد حسين الحكيمي 
ف��ي نيروبي أمس عدداً من م��دراء الإدارات في لجنة 

الانتخابات المستقلة بكينيا .
كما التقوا المس��جل العام للأحزاب السياس��ية في 
اللجنة السيدة روسيا ندنجو التي قدمت لوفد اللجنة 
ش��رحاً تفصيلياً عن آلية التنس��يق والتع��اون وأوجه 
العلاق��ات القائمة بي��ن لجنة الانتخابات المس��تقلة 

والأحزاب السياسية في كينيا .
كما التقى وفد اللجنة العليا للانتخابات والاس��تفتاء 
مدي��ر تكنولوجي��ا المعلوم��ات في لجن��ة الانتخابات 
الكيني��ة الذي بدوره قدم ش��رحاً مفصلًا عن المهام 
التي يضطلع بها مركز المعلومات في ضوء الس��جل 
الانتخابي الجديد ،وأطلع وفد اللجنة من خلال الزيارة 
الميداني��ة إل��ى المركز عل��ى محتوي��ات المركز من 
المعدات والأجهزة التي تعمل بنظام البايومتركس.

كما التقى وفد اللجنة العليا للانتخابات والاس��تفتاء 
مدي��ر إدارة الانتخابات والس��جل الانتخابي في لجنة 
الانتخاب��ات الكيني��ة الذي اصطحب وف��د اللجنة إلى 

إدارة المعلوم��ات وأطلعه��م عل��ى كيفية اس��تقبال 
البيان��ات م��ن اللج��ان الميداني��ة وتحميله��ا إل��ى 
الس��يرفرات الخاص��ة بنظ��ام اللجنة وك��ذا إجراءات 

المطابقة واستخراج المكررين وحذفهم .
وفي س��ياق متصل حضر رئيس وأعضاء وفد اللجنة 
العليا للانتخابات والاستفتاء الخميس الأول المؤتمر 
الصحف��ي الذي عقده رئيس وأعضاء لجنة الانتخابات 
المس��تقلة في كينيا والذي س��لط الضوء على س��ير 
العمل في تس��جيل الناخبين والصعوبات التي رافقت 
س��ير عمل لجان القيد والتسجيل التي من المقرر أن 
ينتهي عملها في ال� 18 من ش��هر ديس��مبر الجاري 
وذلك بحسب البرنامج الزمني المعد مسبقاً من قبل 

لجنة الانتخابات المستقلة.
ورحب رئي��س لجن��ة الانتخابات المس��تقلة بكينيا 
أحم��د إس��حاق حس��ن عالي��اً بوف��د اللجن��ة العلي��ا 
للانتخابات،مش��يراً إلى أن زيارة وفد لجنة الانتخابات 
في اليمن تهدف للإطلاع على تجربة كينيا في إعداد 
السجل الانتخابي باستخدام أجهزة الحاسوب الحديثة 
،لافتاً إلى الأهمية التي تكتس��بها مثل هذه الزيارات 
لتبادل الخب��رات والمعارف وبما يع��زز عوامل النجاح 

لمهام لجنتي الانتخابات في اليمن وكينيا.
من جانبه أش��اد رئي��س اللجنة العلي��ا للانتخابات 
القاض��ي محم��د الحكيمي بالجه��ود الكبي��رة التي 
بذلته��ا لجن��ة الانتخابات في كينيا م��ن خلال إعداد 
الس��جل الانتخابي الجديد الذي تم إعداده من خلال 
الاس��تفادة من وس��ائل التكنولوجي��ا الحديثة ،وعبر 
القاض��ي الحكيم��ي عن ش��كره وأعضاء وف��د اللجنة 
لرئي��س وأعضاء لجن��ة الانتخابات المس��تقلة بكينيا 
على تعاونهم وتفاعلهم م��ن خلال تقديمهم للوفد 
اليمني صورة كاملة لمجريات الأنشطة والمهام التي 
نفذتها لجنة الانتخابات الكينية في إطار إعداد سجل 
انتخابي جديد ،متمنياً لهم التوفيق والنجاح في إجراء 

الانتخابات الكينية المقبلة .
ويض��م الوفد الذي يرأس��ه رئي��س اللجنة القاضي 
الحكيم��ي كلًا م��ن رئي��س قط��اع الش��ؤون الفنية 
القاض��ي ش��رف الدي��ن المحبش��ي ورئي��س قطاع 
التخطي��ط والإحصاء والدراس��ات والبح��وث القاضي 
محم��د الس��المي ومدي��ر إدارة الس��جل الانتخاب��ي 
إبراهيم محمد ناصر ومدير إدارة ش��بكة المعلومات 

والصيانة وليد الحمدي.

وزير الصناعة يوقع على محضر بتفعيل الإجراءات التنفيذية للمنطقة الصناعية بالحديدة

بدء اجتماعات اللجنة الوزارية اليمنية – البلغارية بصنعاء

الحكيمي يشيد بتعاون لجنة الانتخابات المستقلة  في كينيا

❊  عدن/ 14 �أكتوبر:
ش��كا المناضل/ أحمد س��عيد علي العدني احد منتس��بي حزب التحرير من 
إس��قاط اس��مة من كش��وفات الهيئة العامة لرعاية اسر الش��هداء ومناضلي 

الثورة اليمنية منذ عام 99م.
وبحسب شكوى العدني عبر صحيفة ) 14 اكتوبر التي عززها بمذكرة مرفقة 
وجهه��ا مدير ع��ام مكتب الهيئة م/ ع��دن، فان العدن��ي كان مقيدا في فرع 
الهيئة بعدن ويس��تلم راتباً ش��هرياً قبل إسقاط اسمه من ديوان الهيئة عام 
99م، حي��ث يمتل��ك العدني دفتراً خاصاً من دائرة رعاية الش��هداء ومناضلي 

حرب التحرير م/ عدن.
وطالب��ت المذكرة رئيس الهئية بالتعاون مع العدني تقديرا لدوره النضالي 
الا ان��ه مازال حتى اللحظة في خانة » س��قط س��هوا« وبانتظار مرتب الهئية 

الزهيد )5( آلف ريال، نتيجة لظروفه الاسريية الصعبة جدا. 

مناقشة أسباب بوادر 
أزمة الوقود في شبوة

❊ �سبوة/�سباأ:
ناقش محافظ شبوة احمد علي باحاج 
مع قيادتي شركة النفط والاتحاد العام 
لملاك محطات بيع الوقود بالمحافظة 
أسباب بوادر توقف بيع الوقود في عدد 

من المحطات بالمحافظة .
وخ��لال اللق��اء أوض��ح مدي��ر ع��ام 
الش��ركة صالح علي بافياض أن هذه 
الأزمة غير مبررة أطلاقا .. منوها بأنها 
ناجمة عن امتناع ملاك المحطات عن 
التزوي��د بالوقود م��ن صهاريج صافر 
بمحافظ��ة مأرب .. لافت��ا إلى أن هذه 
التوجه ال��ذي اتخذته قيادة الش��ركة 
هو أجراء مؤق��ت وقد لا يتجاوز العمل 
ب��ه لم��دة أس��بوع واحد فق��ط نظرا 
لتك��دس كميات النف��ط في صهاريج 

مأرب وصعوبة توزيعها حاليا .

واش��ار إلى أن الاتفاقي��ات القانونية 
المبرمة بين الشركة وملاك المحطات 
تقضي بض��رورة التزامهم بتوجيهات 

الشركة بالتزود من أي محافظة ..
ووجه بضرورة الإس��راع ف��ي تزويد 
المحط��ات م��ن صهاري��ج محافظتي 

مأرب وحضرموت وفقا للاقرب لهم.
من جانبه أش��ار رئي��س اتحاد ملاك 
المحطات بالمحافظة حس��ين دحنان 
إلى ب��وادر هذه الأزم��ة تهدد بتوقف 
بي��ع الوقود في أربع وس��بعين محطة 
لها في المحافظة ..موضحا أن امتناع 
م��لاك المحطات عن الت��زود بالوقود 
من صهاريج صافر يرجع في الأس��اس 
إل��ى مخاوفه��م الكبي��رة م��ن تردي 
الأوض��اع الأمنية والقبلي��ة بمحافظة 

مأرب .


